



Adolfo Calero Portocarrero, miembro director de la Resistencia Nicaraguense.

Rebeldes afirman que Ortega está en aprietos

El miembro director de la opositora Resistencia Nicaraguense (RN), Adolfo Calero, dijo ayer en Tegucigalpa que no cabe duda de que el plan de paz centroamericano pone en serios problemas al presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, porque "la pelota está ahora de su campo".

Entre tanto, el dirigente rebelde aceptó ayer la posibilidad planteada por el presidente de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos, Jim Wright, para que una tercera institución represente a los alzados en armas, en negociaciones con el régimen nicaraguense.

Al comentar los resultados de la "cumbre", efectuada en ciudad de Guatemala el fin de semana pasado, Calero enfatizó en las disposiciones del documento de los mandatarios "sobre las acciones necesarias para lograr un efectivo cese del fuego dentro de la constitucionalidad".

Tal punto, insistió, "quiere decir que Ortega debe dar el próximo paso para lograr

acuerdos entre sandinistas y la Resistencia. Por nuestra parte hemos estado dispuestos a ello desde hace años, pero Managua nunca contestó nuestras ofertas", afirmó Calero, antes de viajar a Miami.

Recordó, asimismo, que el acuerdo de Guatemala otorga a la RN el reconocimiento oficial del "estado de beligerantes", y eso "es algo que el régimen sandinista se empeñó en negar".

Por otra parte, desde Washington se informó que la Iglesia Católica o la Cruz Roja Internacional podrían convertirse en la alternativa para las negociaciones con el Gobierno de Nicaragua, en representación de los insurrectos, según sugirió el legislador demócrata, Jim Wright.

Wright, artífice del plan estadounidense presentado la víspera de la "cumbre" centroamericana en Guatemala, conversó telefónicamente este fin de semana sobre dicha posibilidad con Calero, quien desde Tegucigalpa expresó su aprobación.